
sehr geehrte damen und herren, liebe freunde - 
 
OVERCAST: DER ULTIMATIVE CHEMTRAIL-FILM 
 
ist (fast) da + benötigt dringend auch Ihre unterstützung! 
 
http://www.indiegogo.com/projects/overcast 
 
ich möchte Sie gerne darauf hinweisen, dass mein guter bekannter, der schweizer filmer 
matthias hancke dabei ist, OVERCAST, seine dokumentation über wettermanipulation (heute 
als "geo-engineering" bekannt) zu beenden.  
 
vielleicht erinnern Sie sich, dass ich (gabriel stetter) vor einigen jahren versucht habe -etwa 
durch artikel beim franz weber journal sowie beim magazin raum+zeit - öffentlichkeit für die 
tatsache zu schaffen, dass unser klima, bzw. vor allem die sonneneinstrahlung mit grosser 
wahrscheinlichkeit künstlich reguliert wird, mittels der sogenannten "chemtrails". 
 

 



matthias hancke und sein (film-)team haben vor einiger zeit "den stab von mir übernommen" 
und mit der dokumentation OVERCAST "vor ort", d.h. den zirruswolken direkt die 
entsprechenden proben entnommen: es ist ihnen gelungen, die beweise dafür zusammen zu 
tragen, dass -in der tat- aluminium und barium in den kondensstreifen, sowie in gesprühter form 
verbreitet werden! 
 
nach bald sechsjähriger arbeit ist der film OVERCAST nun (fast) fertig; es fehlen lediglich 
noch gut 25`000 franken, um den film fertigzustellen.  
 
matthias versucht nun, via "crowdfunding", d.h. mit einer spendensammlung im internet das 
noch fehlende geld zusammenzubringen. 
 
ich würde mich sehr freuen, wenn Sie sich mal die seite von indiegogo ansehen würden (inkl. 
filmtrailer und einem kleinen text von mir) und dann einen kleinen oder grossen, auf jeden fall 
aber dringend gebrauchten beitrag leisten könnten. 
 
http://www.indiegogo.com/projects/overcast <http://www.indiegogo.com/projects/overcast>  
 
insbesondere helfen Sie ihm natürlich auch, wenn sie den link anderen interessierten personen 
noch weiterleiten...vielen herzlichen dank dafür, dass Sie all` den in den vergangenen jahren 
gesprochenen worten (noch einmal) taten folgen lassen! 
 
mit den allerbesten grüssen 
 
gabriel stetter 
 
freier journalist, basel 
 


